
Frau Kunert wies auf die ausführliche Antwort der Verwaltung hin. 
 
Frau Männig-Güney bedankte sich für die kurzfristige Beantwortung. Man müsse sich 
nun noch mit der Antwort auseinandersetzen. Daher wolle man zurzeit hierzu keine 
Stellung beziehen. 
 
Frau Kunert stellte fest, dass die Anfrage hiermit beantwortet sei. 
 


